



## Integración de las Américas: Propuesta 3

### VI Cumbre De Las Américas: Socios Para La Prosperidad Cartagena 2012: Eje Temático: Desastres Naturales

#### Propuesta: Reforestación Natural Con Biodiversidad.

Paralela a la problemática humana, observamos que se calienta la superficie de la tierra, se derriten los glaciares, se desordena el clima dando paso a las sequías, inundaciones, tormentas, huracanes; desaparición de las selvas, de la biodiversidad, de la capa vegetal, de los microorganismos; de las abundantes lluvias, de la generación de oxígeno y de la aparición de enfermedades generalizadas y permanentes; del debilitamiento o destrucción del ordenamiento institucional, genético etc.

Huracanes, inundaciones, derrumbes... ¿Cómo corregir la **CAUSA** de estos **EFFECTOS**?, que de sostenerse en el nivel de 2011, por acumulación y saturación de las tierras, dará efectos exponenciales; agregando tendencia de incremento, año a año, en la última década. En el caso de América en donde el 70% de la población, está asentada en la Cordillera de los Andes, el taponamiento y destrucción de vías terrestres que intercambian alimentos y recursos, más turismo, son efectos que se convertirían en ruptura del abastecimiento y comunicación; más toda la cantidad de efectos secundarios: pueblos, cultivos, vidas. ¿Cuál la solución a la problemática ecológica, nacional y global?: creación de una Cultura Común Global Humana, a partir de la juventud y del sistema educativo. Solamente una Cultura Común, Global contiene la fuerza necesaria para realizar y sostener un cambio de las dimensiones requeridas. Unir estas dos vertientes la económica y la cultural, es un gran



paso. Paso urgente. Paso imprescindible.

Simultáneo a la creación de una nueva cultura, y para el caso concreto de América, proponemos un Proyecto de: **REFORESTACIÓN NATURAL CON BIODIVERSIDAD**: proyecto que está probado en sus **efectos**. En la reforestación natural, interactúa la biodiversidad. Una opción probada, que reduce en un 80% los derrumbes e inundaciones, solo se requiere sacar las manos del hombre y, los animales domésticos. La naturaleza se provee de variedad de plantas, de ese piso térmico, y las que faltan, se mezclan y se esparcen desde helicópteros... la naturaleza hace lo demás. A continuación, tendremos selvas, formación de capa vegetal, alimentos y proliferación de microorganismos, especies silvestres, aves, etc. Pero el fruto principal, y se pueden observar y palpar en los alrededores de Bogotá, en donde en los últimos 30 años creamos 3 modelos, a los cuales están invitados a conocer.

### **Beneficios del Proyecto:**

- Se retiene el agua lluvia, en la capa vegetal, abasteciendo diferida en los 365 días del año:
- Humedad en los suelos, uniforme, suficiente y diferida en los 365 días del año.
- Evaporación diferida los 365 días, que a la vez regulariza las lluvias.
- Abastecimiento permanente de los lechos subterráneos. Elevando el nivel freático.
- Abastecimiento diferido a hilos, chorros, ríos. • Se convierte en innecesario el riego de cultivos.



- Se aumenta el agua pura – natural, convirtiéndola en suficiente e inagotable.
- Desaparece en un 80% las escorrentías, las inundaciones, los derrumbes y, el lavado de suelos.

### **Necesidad del Proyecto:**

Hemos cambiado la realidad de la civilización y de la naturaleza, en forma abrupta, forzando a grandes cambio conceptuales, queriendo significar con esto que las costumbres, la lógica, los métodos, las estrategias, los proyectos, las políticas, el conocimiento, serán removidos a fondo para adaptarnos a las nuevas realidades. Romper la inercia, es decir, salir de la formulación y bajar a la práctica; al uso de la capacidad existente; al cambio traumático o no, es en donde está estancada la sociedad humana.

Proyectos como este y cientos más, van a la Cumbre de las Américas, y de allí los envían a los Ministerios de Agricultura, o Medio Ambiente de cada país y de allí... muy posiblemente a la sesta de la basura. Así como ha cambiado la civilización y el medio natural, en forma abrupta, de la noche a la mañana, así mismo se requiere cambiar los conceptos, los criterios, los parámetros, los paradigmas: queriendo significar que tenemos que dar paso para **direccionar** y **dirigir** estos proyectos a personas con otra **estructura**, de las cuales existen suficientes, en América.

### **Costos del Proyecto:**

El costo real de este proyecto tiene un valor de 1/5, en relación al costo de uno convencional, y los efectos son a la inversa 5/1. Cientos de proyectos dispersos, aplicados en diferentes sentidos, al concentrarlos en uno, o unos pocos,



reduce el costo y multiplica el efecto. Cientos de proyectos que tienen un presupuesto, y que no están dando resultado, se pueden aplicar al proyecto que presentamos.

### **Dirección del Proyecto:**

Para dirigir es imprescindible conocer el mundo, disponer de vasta experiencia e investigación multifacética, multidimensional y profunda, de donde proviene la conciencia. Siendo imprescindible las políticas, las estrategias, las tácticas, la diplomacia, los proyectos, en la esencia de la civilización, mas no, en las soluciones de fenómenos como las crisis que nos motivan. La dirección de un proyecto como el presentado, debe estar en manos de personas experimentadas, fogueadas, preparadas, con vasta experiencia particular y general, que hayan realizado obra social y natural, que la puedan demostrar, apoyados por científicos, y tecnólogos.